Seniorenunion bei Webasto in Hengersberg

Wie werden Cabriodächer gefertigt und wo kommen sie her, dafür interessierte sich die Seniorenunion Rottal-Inn. Betriebsleiter Markus Bauer führte die Besucher mit einem Animationsfilm in den Standort der Firma Webasto in Hengersberg ein. Anschließend ging es in Kleingruppen durch den Betrieb. Mit rund 400 Mitarbeitern und einer Büro- und Produktionsfläche von 12.000 qm ist Hengersberg ein wichtiger Produktions- und Entwicklungsstandort für Webasto. Hier werden speziell Cabrioverdecke gefertigt. Diese gibt es in den unterschiedlichsten Ausführungen, wie z.B. Hardtops, Softtops und Hybridverdecke. Namhafte Kunden wie Ferrari, McLaren, Audi, Aston Martin und viele mehr werden hier bedient. Im Entwicklungs- und Testbereich werden die Prototypen auf Herz und Nieren geprüft, bevor sie in Serie gehen und weltweit verkauft werden. Über mehrere Tage müssen sie extremen Druck, Kälte und Hitze überstehen. In den Produktionshallen bekam man einen Einblick aus wie vielen Teilen so ein Verdeck besteht und wie es funktioniert. Der hoch technisierte Testbereich vermittelte einen anschaulichen Eindruck darüber, welchen Einflüssen die Verdecke standhalten müssen. Bei Kaffee und Kuchen konnte man sich zum Abschluss noch über die gewonnenen Eindrücke austauschen, bevor es zum Abschluss des Tages noch weiter nach Altenmarkt bei Osterhofen ging um die berühmte Asamkirche zu besichtigen.

